

# RENCONTREZ JASON

*A l'occasion de STEPtember 2023, nous avons demandé à nos coachs s'ils souhaitaient poursuivre l'aventure de nouveau avec nous. Tous ont répondu oui. Nous leurs avons posé quelques questions pour prendre de leurs nouvelles suite à l'année écoulée. Merci à Jason d'avoir pris le temps de nous répondre.*

## **Comment s'est passé votre année ?**

Cette année a été pleine de surprises et de projets. Depuis 2018 je suis entrepreneur, j'ai fondé ma société et en suis actuellement le PDG. Handieasy progresse et grandit chaque année, nos produits évoluent, par exemple, la nouvelle gourde adaptée en inox est commercialisée depuis cette année. Ma société prend la plupart de mon temps, mon équipe et moi-même travaillons avec persévérance afin que l'entreprise se fasse connaître. Cette année encore, grâce à Handieasy j'assiste à des salons, conférences, interviews et mon travail est récompensé par des prix, et de nouveaux partenariats. Handieasy m'offre une vie dynamique avec des défis chaque jour qui me passionnent.

## **Quel a été l'impact de STEPtember pour vous ?**

STEPtember est un challenge qui sert une cause qui me tient particulièrement à cœur, moi-même touché par la paralysie cérébrale. Je souhaite contribuer à faire avancer la science afin de réduire cette pathologie. Grâce au défi STEPtember, je peux transmettre cette énergie du mouvement ! Être en mouvement pour avancer. Être en mouvement pour impacter. Être en mouvement pour créer. Avec le mouvement, on change et on transforme ce que l'on pense être interchangeable. La Fondation Paralysie Cérébrale a su me séduire par son action STEPtember, qui depuis des années œuvre pour le financement de la recherche.

## **Vos objectifs personnels ou professionnels ont-ils été atteints au cours de cette année ? Si non, comment avez-vous rebondi ?**

Mes objectifs sont de développer l'entreprise Handieasy, aider les personnes à mobilité réduite. Je souhaite créer, innover et continuer de mener une vie à cent à l'heure.

## **Quel a été l'impact de la paralysie cérébrale sur l'année écoulée ?**

La paralysie cérébrale au quotidien demande une grande organisation. En effet, prendre le train ou simplement me déplacer dans la rue doit être méticuleusement prévu à l'avance. Afin de réduire l'impact de mon handicap à dépendre tout le temps de tierces personnes, j'ai créé les produits Handieasy qui me facilitent la vie au quotidien. Grâce à Handieasy je suis autonome pour de nombreuses tâches comme boire, travailler, utiliser un téléphone.

